



Invitación

Londres 38, espacio de memorias, y la Comisión Arte y Memoria invitan a una exposición de la pintura de Héctor Wistuba, que será inaugurada el jueves 14 de abril a las 19.00 horas y permanecerá abierta hasta el 29 del mismo mes.

La pintura de Wistuba ha recibido premios y reconocimientos en Chile y Finlandia, donde reside actualmente y que ha emitido una serie de estampillas de correo con su obra. Su última exposición individual en Chile fue realizada en 2008, en la Facultad de Medicina de U. de Chile, donde trabajó hasta 1973. Después del golpe militar, Wistuba estuvo secuestrado en Londres 38.

El día de la inauguración de la muestra, el 14 de abril a las 19.00 horas, habrá una visita guiada en la que participará el artista.

Londres 38, espacio de memorias
www.londres38.cl